

Geschäftsstelle des BA 11
z. H. Herrn Fredy Hummel-Haslauer
Ehrenbreitsteiner Straße 28 a
80993 München

Susanne Schneider-Geyer

Antrag an den Bezirksausschuss 11 Milbertshofen - Am Hart zur BA-Sitzung am 27.4.2022

München, den 11.04.2022

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Blumenzwiebeln und Kräuter für Bienen auf Straßenbegleitgrünstreifen im BA 11 pflanzen

Antrag

Die Stadt München wird aufgefordert, auf allen Straßenbegleitgrünstreifen im Stadtbezirk BA11 Blumenzwiebeln und Kräuter für Bienen zu pflanzen.

Begründung:

Damit die zukünftige Gestaltung des Straßenbegleitgrüns im Frühjahr, Sommer und Herbst ansprechender ist, sollten Farbtupfer das Erscheinungsbild aufwerten. Durch das einmalige Pflanzen von verschiedenen Blumenzwiebeln (Schneeglöckchen, Krokusse, Märzbecher, Narzissen und Tulpen) und mit Kräutern (z. B. Salbei, Lavendel, Rosmarin und Thymian) kann mit einfachen Mitteln, jährlich wiederkehrend das Erscheinungsbild unseres Stadtbezirks deutlich aufgewertet werden. Als Nebeneffekt finden Bienen, Hummeln und Co. durch die Frühblüher und die Kräuter zusätzliche Nahrung.

Für den Anfang sollte man mit der Bepflanzung an einer hochfrequentierten Straße beginnen, z. B. dem Frankfurter Ring.

gez.
Sabine Jung
Initiative

gez.
Susanne Schneider-Geyer
Fraktionssprecherin



Ein Beispiel aus Stuttgart (Foto: D.Kuruc)



Aktueller Stand in München (Fotos: S. Jung)